



Commémoration du 11 novembre

publié le 20/11/2023

Le Devoir de Mémoire est travaillé dans les établissements scolaires, et la participation aux cérémonies de commémoration en fait partie.

Pour celle du 11 novembre qui se déroulait à Argenton les Vallées cette année, vos enfants ont réalisé, sous la houlette de leur professeure de mathématiques, Madame Sarrazin, des bleuets, symboles de la mémoire et de la solidarité envers les anciens combattants.

Après avoir décoré le monument aux morts, ils ont maintenant rejoint le hall d'entrée du collège.

La Principale,

Christine EME



